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Ata da 50ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Vereadores de Faxinal do Soturno do período 1 

Legislativo 2021 a 2024. Aos vinte e cinco dias do mês de abril do ano dois mil e vinte e três, a 2 

Câmara Municipal de Vereadores reuniu-se para uma sessão ordinária com início às 19 horas, nas 3 

dependências da Câmara de Vereadores, sob a Presidência do Vereador Geani Antonio Zanon 4 

(MDB) e demais Vereadores Calebe de Andrade Xavier (Progressistas), Lisandra Locatelli Pereira 5 

(PT), Luiz Carlos Prevedello (Progressistas), Gilberto Baratto (PDT), Paulo Fernando Chelotti 6 

(Progressistas), Ubirajá Falcão da Rocha (PT) e Zair Roque Ceretta (MDB), estando ausente com 7 

atestado Médico o Vereador Nestor Sarzi Sartori (PDT). Deu-se por aberta a Sessão onde o Senhor 8 

Presidente, cumprimentou os colegas Vereadores, a Secretária Executiva Roseneli Meneghetti 9 

Dalmolin, o Assessor Jurídico Altemir Feltrin, o Assessor da Presidência Tiago Giacomini 10 

Prevedello e as pessoas que acompanham a transmissão pela rede social Facebook. Após, passou-se 11 

à discussão e votação da ata da 49ª Sessão Ordinária que foi aprovada por 7 (sete) votos favoráveis 12 

a 1 (um) ausente. Logo após, passou-se a leitura das correspondências recebidas e expedidas. A 13 

seguir passou-se ao período da Tribuna Livre, onde o Presidente da Associação Comercial 14 

Industrial e de Serviços Senhor Antônio Neuri Garcia explanou sobre a homenagem prestada ao 15 

Posto Jucar AmPm pela conquista do Prêmio no concurso Nacional “Capricha nas Receitas”, sendo 16 

uma ação da AmPM Ipiranga com parceria da Nestlé. Em seguida passou-se ao Período das 17 

Comunicações. O Vereador Zair Roque Ceretta não fez uso da palavra. O Vereador Ubirajá Falcão 18 

da Rocha cumprimentou o Senhor Presidente, os demais colegas Vereadores, o Ex-Prefeito Volnei 19 

Colvero Savegnago, o Presidente da Associação Comercial Industrial e de Serviços Antônio Neuri 20 

Garcia, o Luiz Carlos Rubert, a Secretária Executiva Roseneli Meneghetti Dalmolin, o Assessor 21 

Jurídico Altemir Feltrin, o Assessor da Presidência Tiago Giacomini Prevedello, o Senhor Ildo 22 

Spanevello e as pessoas que acompanham a transmissão pela rede social Facebook. Falou sobre o 23 

Empreendedor Ildo Spanevello que trouxe para Faxinal do Soturno o prêmio Nacional referente a 24 

culinária, sendo muito importante pois estamos vivendo o momento em que o turismo está se 25 

desenvolvendo a passos acelerados na nossa região com o Geoparque, entre outros, atraindo 26 

pessoas, sendo uma atração turística importante para que as pessoas possam saborear um bolo que 27 

foi reconhecido Nacionalmente, esperando que o Senhor Ildo Spanevello já tenha pensado em uma 28 

maneira de explorar essa oportunidade. Recordou que quando foi Presidente da Câmara de 29 

Vereadores instituiu o prêmio Faxinal Empreendedor, que diz respeito a área de Comércio e 30 

Indústria. Recordou-se o pronunciamento do Senhor Prefeito Clóvis Alberto Montagner quando 31 

dizia da necessidade de destacar as coisas boas e não as coisas ruins, citando que na Câmara de 32 

Vereadores não se destaca coisas ruins, como Vereador de oposição sempre aplaudiu quando as 33 

iniciativas deram certo, mas gostaria também que a Administração Pública Municipal trouxesse 34 

grandes realizações, se destacasse por coisas importantes, porque afinal de contas é o Município, e o 35 

Município deve estar no compasso certo tanto na iniciativa privada quanto na iniciativa pública. 36 

Destacou que a divulgação de fatos negativos é a cobrança que é feita quando se entende que a 37 

Administração Pública não está à altura da história do Município, não sendo feitas críticas por 38 

crítica, mas sim criticar para mostrar que as coisas necessitam serem feitas e algumas coisas estão 39 

sendo feitas de forma errada. Pronunciou sobre a necessidade de ser feita uma reforma 40 

administrativa, Faxinal do Soturno hoje está se desenvolvendo, existindo a necessidade de que os 41 

serviços prestados à Comunidade sejam feitos por profissionais competentes e cada um no seu 42 

lugar, mas isso não quer dizer que a gente tenha que somente contratar, pelo contrário, temos que 43 
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ver a real necessidade e cada Secretaria ver o que necessita de servidores para atender as demandas 44 

que a Prefeitura possui, daqui a pouco estaremos com diversos funcionários sem a necessidade, 45 

tendo sobrando em algumas áreas e faltando em outras. Destacou que vem cobrando sobre a 46 

necessidade de contratação de uma empresa especializada que viesse dizer o quanto de funcionários 47 

necessitamos em cada área para fazer a reforma administrativa, ou iniciar, porque a reforma 48 

administrativa não diz respeito somente na questão de número de funcionários, mas chegou um 49 

começo, pois foi encaminhado para a Câmara de Vereadores um projeto de lei solicitando a abertura 50 

de cargos em diversas vagas que a Prefeitura realmente está necessitando, porém acredita ser 51 

importante conversar a respeito de algumas coisas, a maior dúvida é que temos funcionários que 52 

não ganham um salário mínimo, acreditando isso ser humanamente inaceitável, como os mesmos 53 

recebem menos que um salário mínimo eles são compensados com penduricalhos, porém possui os 54 

avanços na carreira, tem triênio, tem quinquênio, cada vez que o funcionário recebe um “ênio” 55 

recebe também a redução do incentivo para que ele fique naquele salário mínimo, quando ele for 56 

aposentado ele irá ficar com um salário mínimo apenas, enquanto que os funcionários que ganham 57 

mais que um salário mínimo irá levar o seu salário e mais os prêmios por tempo de serviço. 58 

Destacou que quando se quer corrigir alguma coisa que é injusta, se corrige, então convida a todos 59 

os Vereadores, situação e oposição para estudar e juntos ver o que é possível fazer, só não é 60 

possível continuar desse jeito.  O Vereador Calebe de Andrade Xavier cumprimentou o Senhor 61 

Presidente, os demais colegas Vereadores, o Ex-Prefeito Volnei Colvero Savegnago, o Presidente 62 

da Associação Comercial Industrial e de Serviços Senhor Antônio Neuri Garcia, o Luiz Carlos 63 

Rubert, a Secretária Executiva Roseneli Meneghetti Dalmolin, o Assessor Jurídico Altemir Feltrin, 64 

o Assessor da Presidência Tiago Giacomini Prevedello, o Senhor Ildo Spanevello e as pessoas que 65 

acompanham a transmissão pela rede social Facebook. Falou sobre o empreendimento Jucar 66 

AmPm, afirmando que muito bem representa o Município Nacionalmente. Agradeceu a Liga 67 

Feminina de Combate ao Câncer pelo belo trabalho que desenvolve, destacando que a família de 68 

sua esposa passou por um momento difícil no qual a Liga Feminina de Combate ao Câncer foi 69 

parceira tanto fisicamente quanto mentalmente. Comentou que foi nomeado pelo Senhor Prefeito 70 

como Líder de Governo, dando continuidade ao trabalho do Vereador Luiz Carlos Prevedello que 71 

nunca deixou em haver alguma resposta aos colegas Vereadores. Pronunciou sobre os Projetos de 72 

Leis que foram encaminhados pelo Poder Executivo, onde a Comissão de Constituição, Justiça e 73 

Redação achou por bem deixar em estudo o Projeto de Lei nº 012/2023 pelo motivo de abranger 74 

daqui para frente alguns cargos, mas deixava os Operários em Déficit, também acredita que é 75 

necessário arrumar toda a Casa através de alguma maneira dentro da legalidade. Falou sobre o 76 

Projeto de Lei nº 013/2023 que revoga a legislação que regulamenta os vendedores ambulantes do 77 

Município de Faxinal do Soturno, sendo solicitado que seja encaminhado o quanto antes a nova 78 

legislação para não ficar por muito tempo sem uma lei que trata sobre o assunto, destacando que 79 

está sendo feito um estudo de local. Comentou sobre o Projeto de Lei nº 014/2023 que autoriza o 80 

Poder Executivo a contratar uma Farmacêutica por prazo determinado, destacando que a 81 

Farmacêutica não fica somente entregando remédios, ela tem protocolos a cumprir para que os 82 

pacientes façam pedidos ao Governo do Estado, vistoria de medicamentos, entre outros. Pronunciou 83 

sobre o Projeto de Lei nº 015/2023 que corrige a Lei aprovada com a carga horária de 32 horas 84 

semanais do cargo de Auxiliar de Consultório Dentário, ratificando para 40 horas semanais. 85 

Manifestou-se favorável às indicações que estão na Ordem do Dia. Parabenizou ao Vereador Luiz 86 

Carlos Prevedello pela indicação de que seja contratado profissional de segurança para as áreas 87 
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internas e externas das Escolas. O Vereador Gilberto Baratto cumprimentou o Senhor Presidente, os 88 

demais colegas Vereadores, o Ex-Prefeito Volnei Colvero Savegnago, o Presidente da Associação 89 

Comercial Industrial e de Serviços Antônio Neuri Garcia, o Luiz Carlos Rubert, a Secretária 90 

Executiva Roseneli Meneghetti Dalmolin, o Assessor Jurídico Altemir Feltrin, o Assessor da 91 

Presidência Tiago Giacomini Prevedello, o Senhor Ildo Spanevello e as pessoas que acompanham a 92 

transmissão pela rede social Facebook. Falou sobre a Rua Gaspar Martins a respeito da lombada 93 

eletrônica que foi colocada entre dois quebra-molas, em um trecho relativamente curto, onde essa 94 

lombada eletrônica advertia aos motoristas que o limite seria de 40 km/h e repentinamente foi 95 

colocado 30km/h, o colega Vereador Ubirajá Falcão da Rocha falava na última Sessão informação 96 

que colheu junto ao DAER de que o Prefeito teria se referido na imprensa local de uma forma que 97 

não é verdade, e o Prefeito possui o dom da palavra, se comunica bem, faz as pessoas acreditarem 98 

em coisas que não são verdade, tipo, que o DAER teria exigido 30 km/h nesse local, afirmando isso 99 

pois representa uma fatia da comunidade que o procuram e são notórias essas colocações, sendo 100 

assim quer contar com o apoio dos colegas Vereadores de oposição, se possível com o Senhor 101 

Presidente Vereador Geani Antonio Zanon que agora se encontra sem partido, que dentro da medida 102 

do possível trancar a pauta como forma de pressionar o Poder Executivo a entrar em contato com o 103 

DAER para que mude essa vontade do Executivo que certamente vai multar muitos motoristas 104 

Faxinalenses, sendo normal as pessoas estarem distraídas e 30 km/h é uma velocidade relativamente 105 

baixa nos dias de hoje, ou seja, temos outras ruas em área urbana que mereceriam uma lombada 106 

eletrônica e não temos, acreditando que a medida foi tomada em atenção a algum eleitor e o Ex-107 

Líder do Governo Vereador Luiz Carlos Prevedello colocava que um morador desse respectivo 108 

local teria solicitado quando iria começar a multar, como se isso fosse ajudar a resolver o problema 109 

da alta velocidade. Comentou sobre a indicação de autoria do Vereador Luiz Carlos Prevedello que 110 

diz respeito a guardas nas escolas, afirmando que existem comentários na cidade de que o Senhor 111 

Prefeito não estaria disposto em colocar guardas nas Escolas Municipais, pelo motivo dos gastos 112 

serem excessivo, mas os eleitores afirmam que para colocar guarda na praça para cuidar da 113 

iluminação foi possível, sendo uma distorção de valores. Parabenizou ao Vereador Calebe de 114 

Andrade Xavier por a partir de agora ser o elo da Câmara de Vereadores com o Poder Executivo, 115 

esperando poder ter um bom relacionamento, para que os Vereadores possam fazer os pedidos e que 116 

sejam levados ao Poder Executivo Municipal. Destacou que de certa forma sente-se um pouco 117 

gratificado por ter sido lembrado de forma negativa pela representante da empresa Jucar 118 

Combustíveis como a pessoa que ficava cobrando o Poder Executivo por ser frouxo em relação da 119 

empresa Jucar Combustíveis ter ganhado um terreno público para execução de obras, para 120 

constituição de uma empresa para gerar empregos e por mais de 10 anos essa empresa não o fez, 121 

afirmando que não possui motivo para ser puxa saco de ninguém, representando uma fatia da 122 

população que o cobra e que acredita que alguém deve falar as coisas que precisam ser ditas e por 123 

ser um terreno que era público e que foi doado para uma empresa, onde inclusive parabeniza a 124 

empresa Jucar Combustíveis pelo sucesso, pela receita, pelos empregos e pelos impostos que geram, 125 

mas neste caso específico foi recebido um terreno para gerar impostos e constituir uma empresa, 126 

que não o fez por mais de 10 anos, em contrapartida outras empresas pequenas, menores que com 127 

muito menos posses ao passar de dois anos tiveram que devolver o terreno por não conseguir 128 

desenvolver um prédio para constituir uma empresa, como Vereador possui o papel de cobrar a 129 

empresa. Destacou que “puxar saco” é muitos mais fácil do que atender às coisas e seguir as regras, 130 

colocando em prática as Leis que esta Casa Legislativa aprova ou não aprova, destacando que na 131 
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Câmara de Vereadores também existe omissão com relação a projetos dessa natureza, sendo 132 

necessário olhar para o legal, o legítimo. A Vereadora Lisandra Locatelli Pereira cumprimentou o 133 

Senhor Presidente, os demais colegas Vereadores, o Ex-Prefeito Volnei Colvero Savegnago, o 134 

Presidente da Associação Comercial Industrial e de Serviços Antônio Neuri Garcia, o Luiz Carlos 135 

Rubert, a Secretária Executiva Roseneli Meneghetti Dalmolin, o Assessor Jurídico Altemir Feltrin, 136 

o Assessor da Presidência Tiago Giacomini Prevedello, o Senhor Ildo Spanevello e as pessoas que 137 

acompanham a transmissão pela rede social Facebook. Parabenizou ao empresário Ildo Spanevello 138 

pela conquista do prêmio reconhecido nacionalmente. Falou sobre o Projeto de Lei nº 012/2023 que 139 

irá permanecer na Câmara de Vereadores para estudo, o referido projeto diz respeito a criação de 140 

cargos para o próximo concurso no Município de Faxinal do Soturno, solicitando ao Poder 141 

Executivo que fosse revista a questão específica na questão do cargo de Psicopedagogo, sendo 142 

assim recebemos a emenda retificativa, na qual no primeiro projeto o mesmo deixava somente 143 

grifado as graduações de psicologia, fonoaudiologia e pedagogia e a gente sabe que para atuar na 144 

área de psicopedagogo o Profissional que tem a graduação e busca especialização nesta área, em 145 

cursos de pós graduação ele também tem a possibilidade de estar fazendo esse concurso e 146 

pleiteando a vaga, sendo por isso da emenda retificativa, passando a ter a seguinte redação sobre a 147 

instrução: “A graduação em Psicopedagogia ou a Graduação nos cursos de Psicologia, 148 

Fonoaudiologia, pedagogia ou outra licenciatura com a pós-graduação latussensus”, acreditando que 149 

o Projeto permaneceu na Câmara de Vereadores por ter pontos que precisam ser melhores 150 

discutidos, não tendo como fugir da análise do Vereador Ubirajá Falcão da Rocha a respeito de 151 

quando se propõe a criação de vários cargos e é imprescindível que o gestor analise e também veja a 152 

situação em que estão os seus funcionários hoje, o que é de sua competência hoje e essa longa 153 

história que vem se arrastando a anos na questão dos operários, os serventes, das merendeiras, 154 

sempre aqueles que ganham menos, sendo necessário ter esse foco na questão daqueles que ganham 155 

menos, porque já passou muitos projetos elevando o padrão de uma determinada categoria, 156 

elevando o padrão de outra categoria e aqueles que ganham menos ficam sempre lá no papel e como 157 

Vereador é cobrado quanto a isso. Destacou que a classe dos Professores é regido por um piso 158 

nacional, como fica a questão do piso salarial? temos a questão do piso salarial do magistério, que 159 

foi aprovado no início deste ano, daí agora já temos um novo piso a ser aprovado neste ano, ainda 160 

não foi aplicado, estando sempre conversando com a Secretária, e o Prefeito diz que até o início de 161 

maio teria uma posição a respeito do novo piso que já está em vigência em nosso Município, 162 

destacando que isso foi uma conquista ao longo dos anos, recordando a gestão do Ex-Prefeito 163 

Volnei Colvero Savegnago, onde teve um grande passo que no final de 2013 para 2014, quando 164 

alcançou pela primeira vez o piso nacional e também conseguiu a hora atividade, de lá para cá vem 165 

sempre se mobilizando nessas conquistas que já obtiveram até agora, mas também é necessário 166 

pensar nos demais servidores. Pronunciou sobre a questão da segurança pública, onde temos a 167 

ordem do dia a indicação do Vereador Luiz Carlos Prevedello, entendendo a necessidade 168 

especialmente no momento em que estamos vivendo, acreditando que o gestor deve dar uma 169 

explicação para a Comunidade que está cobrando isso, acreditando estar faltando aqui no Município 170 

essa resposta, sendo uma demanda a qual precisa de diálogo, pois os Munícipes Faxinalense estão 171 

criando associações autônomas de pais, tendo pais que estão contratando guarda para colocar na 172 

frente das escolas esperando uma ação do Poder Executivo. Parabenizou ao Vereador Luiz Carlos 173 

Prevedello pela iniciativa tomada quanto à redação da indicação. O Vereador Luiz Carlos 174 

Prevedello cumprimentou o Senhor Presidente, os demais colegas Vereadores, o Ex-Prefeito Volnei 175 
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Colvero Savegnago, o Presidente da Associação Comercial Industrial e de Serviços Antônio Neuri 176 

Garcia, o Luiz Carlos Rubert, a Secretária Executiva Roseneli Meneghetti Dalmolin, o Assessor 177 

Jurídico Altemir Feltrin, o Assessor da Presidência Tiago Giacomini Prevedello, o Senhor Ildo 178 

Spanevello e as pessoas que acompanham a transmissão pela rede social Facebook. Falou sobre o 179 

Projeto de Lei nº 013/2023 que revoga a Lei Municipal 1.249 de 1999, lei que regulamenta o 180 

Comércio Ambulante, recordando que na Sessão passada afirmava sobre a necessidade de atualizar 181 

a referida legislação. Comentou sobre o Projeto de Lei nº 014/2023 que autoriza o Poder Executivo 182 

a contratar servidor farmacêutico, manifestando-se favorável, tendo em vista que gastos com saúde, 183 

educação e segurança são sempre bem-vindos. Pronunciou sobre o Projeto de Lei nº 015/2023 que 184 

altera a lei 2.753 de 2023 que teve um erro na questão da carga horária. Falou sobre a Indicação de 185 

sua autoria a qual solicita que o Poder Executivo estude a viabilidade de contratação de um 186 

profissional de segurança para realizar a vigilância interna e externa das Escolas Municipais durante 187 

o período em que estiverem em atividades, destacando que fez a indicação justamente para fomentar 188 

o diálogo entre a Comunidade Escolar com a Administração Pública, pois o momento exige isso, 189 

como bem disse a Vereadora temos pais que estão formando associações para pagar segurança para 190 

ficar na frente dos colégios, observando que o vigilante fica fazendo a guarda fora do colégio, mas 191 

ele não tem acesso dentro do colégio, que é onde possivelmente poderia ocorrer algo, esse vigilante 192 

às vezes atua na parte da manhã e não na parte da tarde, então acredita que o Município poderia 193 

fornecer esse profissional que fique em guarda. Parabenizou ao Chelsea pelo evento realizado na 194 

Praça no último feriado, angariando fundos para a sua participação na série bronze, parabenizando 195 

ao Leonardo Bisognin e toda a diretoria pela organização do belíssimo evento. Parabenizou ao 196 

Secretário de Industria, Comércio e Turismo Senhor Luiz Carlos Rubert, desejando sucesso frente a 197 

essa pasta, que trabalha com o setor produtivo do Município. Parabenizou ao Posto Jucar AmPm na 198 

pessoa do Senhor Ildo Spanevello, afirmando que desde o surgimento de uma empresa a gente 199 

encontra muitos obstáculos, muitas críticas, mas acredita que conseguiu reverter todas essas críticas 200 

e obstáculos em vitórias, tanto é que hoje está investindo em Faxinal do Soturno. Falou sobre o 201 

Projeto de Lei nº 012/2023 que não se encontra na Ordem do Dia, onde em conversa com os 202 

Vereadores Paulo Fernando Chelotti e Calebe de Andrade Xavier optou por deixar esse projeto em 203 

análise na Comissão, dizendo em antemão que em uma análise fria o Projeto não possui legalidade 204 

alguma, mas ele possui alguns pontos que devem ser conversados com a Administração Municipal, 205 

um deles é os Operários que estão no mesmo padrão das Serventes e outros, porque se esse projeto 206 

for aprovado ele resolver os problemas daqui para frente, mas os Operários e aqueles que estão no 207 

mesmo padrão salarial permanecem na mesma forma, acreditando que deverá ser conversado com o 208 

Poder Executivo para encontrar alguma solução. Concordou com o pronunciamento do Vereador 209 

Ubirajá Falcão da Rocha quando dizia que quando se quer, se corrige, e recordou que quem passou 210 

e não corrigiu foi porque não quis, porque temos um Prefeito que passou quatro anos e não corrigiu, 211 

destacando que na época foi Servidor Público e não sentiu diferença em seu salário. Desejou 212 

sucesso ao Vereador Calebe de Andrade Xavier no trabalho como Líder do Governo. O Vereador 213 

Paulo Fernando Chelotti não fez uso da palavra. O Senhor Presidente Vereador Geani Antonio 214 

Zanon falou que acredita que ainda não está sem partido, pois não recebeu nada oficial, estando a 215 

espera, mas nada o impede de tomar decisões que irá tomar, sendo uma pessoa que não é mandado 216 

pelo partido, mas sim faz o que acredita que deve ser feito, respeitando mais as pessoas que o 217 

elegeram do que o partido, porque vê que tem partidos que pensam somente em si e não nas pessoas 218 

e muito menos na Comunidade, principalmente na Comunidade mais necessitada. Relatou que na 219 
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Esquina da Comunidade Santos Anjos, especificamente na residência do Senhor Chico De Gregori 220 

devido às obras da ERS 348, acredita que não foi proposital, quebrou a tubulação do saneamento da 221 

residência, sendo adaptado, sendo necessário fazer uma ligação com a residência ao lado, coisa que 222 

acredita que não será muito dificultoso, solicitando ao Líder do Governo que leve a situação ao 223 

Poder Executivo para que seja solucionado. A Seguir o Senhor Presidente Vereador Geani Antonio 224 

Zanon solicitou ao Secretário Paulo Fernando Chelotti que fizesse a leitura da Ordem do dia: 225 

Projeto de Lei nº 013/2023 de 10 de abril de 2023 – Revoga legislação que regulamenta venda 226 

ambulante no Município de Faxinal do Soturno; aprovado por sete (7) votos e um (1) ausente 227 

(Vereador Nestor Sarzi Sartori). Projeto de Lei nº 014/2023 de 13 de abril de 2023 – Autoriza o 228 

Executivo a Contratar Servidor por prazo determinado para atividades necessárias e 229 

imprescindíveis; aprovado por sete (7) votos e um (1) ausente (Vereador Nestor Sarzi Sartori). 230 

Projeto de Lei nº 015/2023 de 17 de abril de 2023 – Altera a Lei nº 2.753 de 2023 que dispõe sobre 231 

contratação temporária por prazo determinado para atividades necessárias e imprescindíveis; 232 

aprovado por sete (7) votos e um (1) ausente (Vereador Nestor Sarzi Sartori). Indicação nº 006/2023 233 

de autoria dos Vereadores Geani Antonio Zanon e Ubirajá Falcão da Rocha - Que o Poder 234 

Executivo Municipal tome providência para seja permitido estacionar somente em um dos lados da 235 

Rua Alameda do Santuário, pois no local diversos carros e ônibus estacionam nos dois lados da via, 236 

impedindo a passagem de outros veículos; a Indicação entrou em discussão onde o Senhor 237 

Presidente Vereador Geani Antonio Zanon afirmou que as pessoas estacionam nos dois lados, 238 

principalmente no lado do matinho do Santuário e devido aos galhos os veículos avançam mais 239 

ainda, acontecendo que não deixou espaço para trafegar na via, cabendo a Câmara expor a situação 240 

para a sua resolução; aprovado por sete (7) votos e um (1) ausente (Vereador Nestor Sarzi Sartori). 241 

Indicação nº 007/2023 de autoria do Vereador Luiz Carlos Prevedello - Que o Poder Executivo 242 

estude a viabilidade de contratação de um profissional de segurança para realizar a vigilância 243 

interna e externa das Escolas Municipais durante o período em que estiverem em atividades; 244 

aprovado por sete (7) votos e um (1) ausente (Vereador Nestor Sarzi Sartori). Em seguida passou-se 245 

ao período das explicações pessoais onde o Vereador Ubirajá Falcão da Rocha parabenizou ao 246 

Vereador Luiz Carlos Prevedello pela indicação de contratação de guardas para as Escolas, 247 

chegamos em um momento bastante triste e preocupante, em que se alastra no mundo todo essa 248 

violência ligada às Escolas e as Crianças, quando que poderíamos imaginar que alguém tivesse a 249 

coragem de pegar uma arma para matar crianças? que mundo é esse? e é óbvio que devemos nos 250 

preocupar também com o nosso Município, devemos pressionar a Administração Pública para que 251 

faça essa segurança, dinheiro tem, é uma Administração que prioriza festas. Falou sobre o 252 

pronunciamento do Vereador Luiz Carlos Prevedello, afirmando que o Ex-Prefeito Volnei Colvero 253 

Savegnago em quatro anos não solucionou o problema dos Operários, e é Verdade, mas outros em 254 

quatorze anos não solucionaram. O Vereador Luiz Carlos Prevedello falou sobre a sua indicação 255 

que diz respeito a limpeza de terreno, podendo observar que em alguns terrenos na cidade os 256 

terrenos passaram a serem limpos e terem manutenção, porém na parte das Vilas existem terrenos 257 

que ainda não foram limpos, até o momento agradece a Administração pelo empenho que fez. 258 

Solicitou que a Administração faça a limpeza de seus terrenos, pois sabe que existem terrenos 259 

públicos que às vezes pela correria do dia a dia não recebe a manutenção necessária. O Vereador 260 

Gilberto Baratto falou sugeriu a Câmara de Vereadores que convide o Presidente da Associação 261 

Comercial Industrial e de Serviços Antônio Neuri Garcia para conversar sobre qual é incentivo que 262 

a Associação pode dar para as empresas locais para que as mesmas permaneçam em nosso 263 
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Município, porque as empresas que saíram não são mencionadas, são mencionadas simplesmente as 264 

empresas que constroem e investem, mas temos outras empresas que poderiam estar no nosso 265 

Município gerando emprego e a Associação Comercial teria papel fundamental nesta situação. O 266 

Vereador Calebe de Andrade Xavier falou sobre a questão da limpeza de terrenos, destacando que 267 

tem solicitado no Poder Executivo sobre a limpeza dos terrenos das torres de telefonia que temos 268 

em nosso Município, temos 3 na Comunidade Medianeira, onde existe a reclamação com o desleixo 269 

das empresas, então na próxima Sessão irá apresentar um pedido formal para que o Poder Executivo 270 

faça a fiscalização também da poluição visual, tendo fios enrolados e picados frente a casas. O 271 

Vereador Zair Roque Ceretta mencionou que hoje, vindo para a Sessão Ordinária percebeu que 272 

ocorreu furto de cabos telefônicos da ponte do Rio Soturno até Faxinal do Soturno, chegando a 273 

conclusão que devemos combater isso e para combater isso é necessário combater quem compra. O 274 

Presidente Vereador Geani Antonio Zanon falou sobre as iniciativas para evitar a evasão das 275 

empresas do Município, o Presidente da Associação Comercial Industrial e de Serviços Senhor 276 

Antônio Neuri Garcia foi bem aberto para parcerias com a Câmara de Vereadores e com o Poder 277 

Executivo para trabalhar maneiras de melhorar incentivos. O Senhor Presidente Vereador Geani 278 

Antonio Zanon agradeceu a presença de todos e deixou marcada a próxima Sessão Ordinária para o 279 

dia 09 de maio, às 19 horas. Câmara de Vereadores, aos vinte e cinco dias do mês de abril do ano de 280 

dois mil e vinte e três. 281 



 


